

VUESTRA ALMA NO ES OTRA COSA MÁS QUE EL GRAN SENTIMIENTO QUE BROTA DEL CENTRO DE TÚ SER.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 08 de julio de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

CUIDEN SU MENTECITA, CUIDEN SU ALMA, QUIERO DECIRLES QUE VUESTRA ALMA NO ES OTRA COSA MÁS QUE EL GRAN SENTIMIENTO QUE BROTA DEL CENTRO DE TU SER, DE TÚ SER, DE TI, AMADOS MÍOS. ES EL SENTIMIENTO MAYOR EL QUE MUEVE LAS COSAS Y LAS HA MOVIDO Y LAS SIGUE MOVIENDO Y LAS MOVERÁ SIEMPRE. ES TU SENTIMIENTO, ESA ES TU ALMA, ES EL ALMA DE TODO SER, PORQUE ES LO QUE SALE DE DENTRO DE SÍ MISMO, ES EL SENTIMIENTO MAYOR.

[20120708] Amados míos, aquí está mi paz con vosotros, mi amor con vosotros, mi fortaleza con vosotros, aquí está la resurrección y la vida en vosotros. Pues este es vuestro momento, este es vuestro instante que te puedas recoger, que puedas ser consciente que tú eres responsable de todas las cosas pasadas y presentes. **Porque es lo que Yo os he dicho, vosotros eres el sembrador y cosechas la semilla, vuestra cosecha en su tiempo, en su momento,** amados míos. Este momento es lo que os quiero decirles que te hagas responsable, que observes que solo por vosotros, solo por ti las cosas están.

Os te digo, mis bien amados, ¿qué sientes?, ¿qué ves?, ¿qué escuchas? Todo esto son los reflejos de tu SER, es lo que han hecho vosotros. ¿Qué está vibrando en tu exterior?, ¿no está vibrando la prepotencia, la envidia, los celos, la lujuria, la impotencia?, ¿no está vibrando todo esto, las enfermedades, todo lo que vos sabes escuchas, hablas, sientes? Todo esto ha salido de ti, porque éstas son energías plasmadas, y para que dejen de existir en tu mundo, en ti, las tienes que cambiar para que esto deje de ser, mis bien amados.

No busques controlar el mundo, no busques controlar a la masa humana, busca controlar todas tus formas, todas tus formas que tienes, entonces vos verás la vida diferente, aunque tus hermanos no la vean. Es por eso que vengo a ti, vengo a ti y te estoy hablando para que vosotros seas responsable ya desde hoy mismo de tu vivir, de tu estar en este mundo, mis bien amados. Vengo a ti, vengo a hablarte, vengo a traerte tus cosas, porque todo lo que Yo os te hablo son tuyas, esto no lo agarro del aire, no lo agarro de ningún lado, esto que Yo te doy lo saco de la gran biblioteca que está en tu conciencia, en tu mente, allí, lo saco de allí los libros que tienes dentro de ti mismo, le doy lectura en vos alta para que los escuches lo que eres tú mismo, lo que has sido, lo que estás siendo y lo que seguirás haciendo en cada momento de vuestra vida.

Amados míos, sean conscientes de esta verdad, de esta tu realidad. Hoy es un hermoso día para que vosotros puedas salir adelante y avante en tu camino, hoy es el nuevo día, hoy es el nuevo amanecer y debes aceptarlo en tu mentecita, en tu alma, TÚ SER debes aceptarlo para que entonces provoques la nueva vida, el deseo que tanto os han querido para darle paso a esa verdad divina de ti mismo.

Amados míos, déjame pues que Yo esté con vosotros, que Yo penetre lo más profundo y salga a tu exterior y puedas olerme, puedas escucharme, puedas sentirme, puedas palparme, amados míos. Porque Yo estoy con vosotros, si esto no sucede en ti, es porque vosotros estáis tan devanado, tan inmiscuido en esta vida, en esta vida trastornada, en lo que vosotros no eres consciente de que eres

el SER, el SER ÚNICO en tu vida. Entonces solo observa tus formas, obsérvate, mis bien amados, y esto les hará saber de ti mismo. Amados hermanos míos, Yo que estoy aquí dentro y fuera de vosotros y de este instrumento así vengo a hablarles, así vengo a decirles y como os he dicho, todo lo que os digo para vosotros no es de lejos, no es de afuera que lo traigo, si todo esto lo saco del fondo de ti Espíritu, de ahí, ahí está guardado todas estas informaciones que Yo les estoy brindando, es tuya y aprovecha este momento, amados hermanos. Porque este momento es hermoso, si vosotros lo tomaréis así, así va a ser en vosotros, porque todo es como vos lo veas, mis bien amados.

Vosotros eres a semejanza del cocinero que prueba todas las comidas, así eres vosotros, tú como Espíritu eres quien mandas lo que te parece y lo que no te parece, pero siempre serás tú, y serán diferentes frecuencias nada más, cuando dices no, es porque estás en esa frecuencia; y cuando dices sí, es porque estás en esa frecuencia. Al final sois vosotros los que manejas los sabores donde quieres estar. Y Yo os siempre os he dicho, donde está tu tesoro ahí está tu corazón, y eso es, mis bien amados.

Pues cuidense vosotros, cuidense, empieza a trabajar contigo mismo, y empiezas a ver que tú eres responsable de toda tu vida, lo que has vivido, bueno o malo, como vos decís, pero vosotros eres el responsable de tu vida, hermanos. Hoy toma, pues, tu verdad, concientícense para que os veas un cambio muy diferente al que has venido viendo, amados míos. Porque vosotros tienes el poder y lo has ejercido y solo lo has ejercido como han querido andar en un mundo vanidoso, en un mundo de vicios, en ese mundo has despreciado mi imagen, mi semejanza, has despreciado esto hermoso, hermanos míos. Pues hoy dejen, suéltense y déjenme que Yo haga nido en vuestro corazón, dejen que Yo resuelva o te ayude a resolver todas tus cosas por el lado de la verdad, de la justicia, por el lado de lo honesto en tu vida.

Pero hoy defínanse, es necesario que vosotros como SERES que eres os se definan, puedan aceptarse, acepta dónde has andado y acepta dónde quieres andar, entonces esto te quitara de dónde has andado y te pondrá en este momento. **Deja, sé consciente de tu poder, hermanos amados, sean conscientes de que a vosotros nunca, nunca te ha faltado el poder, es que siempre lo has ejecutado, lo único es que lo has ejecutado en el lado adverso y también inconsciente.** Entonces, pues a eso han venido a ser conscientes de vosotros eres y eres el autor principal y eres el que recibes la recompensa de todo tipo de recompensa, porque el que anda haciendo en el lado opuesto, de eso recibirá su ganancia, y el que anda en el lado positivo, de eso tendrá su recompensa.

Lo que Yo espero es que vosotros se vayan entendiendo, se vayan comprendiendo que vosotros son los responsables de vuestra vida misma, no de nadie, hermanos míos. **Porque cada uno de vosotros vive de acuerdo como deseas vivir y solo aquel que quiere ser diferente busca.** Pues así como hoy vosotros, quizás no estén bien definidos en su mundo, pero están aquí, de una u otra manera están aquí, y esto es lo importante en tu vida, porque es la oportunidad que se dan, para poder encontrar algo de ti mismo. Pero es importante que te aceptes, amados míos, acepta, porque no podrás cambiar, no se podrá cambiar mientras no te aceptes como eres, como eras y cómo quieres ser, sí, mis bien amados.

Entonces solo a ti vengo a hablarte, solo a ti vengo porque vos eres. Y Yo os les digo, el que está acá parece que no puede probar este mundo, quiero decirles, hacer las cosas que haya que hacer. ¿Pues dónde es que van a demostrarse a sí mismo? ¿Pues no es aquí donde vosotros habéis devanado, ensuciado este universo?, ¿no es aquí donde le habéis echado montones de basura al universo con tus pensamientos?, ¿no es aquí donde tienes que demostrar la limpieza, mis bien amados? Porque vosotros escuchas guerras, sí, matanzas, violaciones, enfermedades y todo cuanto vos conocen y saben. Y mi amada humanidad pensando que se van a ir derechito a un infierno o a una gloria; pero ellos no saben dónde está, pero Yo a vosotros les declaro que no busques nada de estas cosas, no busques el reino allá en los cielos, ni el infierno por fuera, porque eso ya está contigo, eso ya anda contigo en tu vida cotidiana, mis bien amados, y eso no te lo hace nadie, lo haces vos mismo en la travesía de tu vida, amados hermanos. Ya no esperen un reino o un infierno porque no vienen, ya está con vosotros. Solo entiéndete, entiende qué es infierno, qué es gloria.

Solo ve dónde andas, oíste que dije a mi amado Pedro: Apártate de mi Satanás. A vosotros también podría decirles, porque **en vosotros esta la vida o está la muerte, está el infierno o esta la gloria, solo basta elegir, elegir dónde quieres estar. Si eres violador, si eres matón, si eres ladrón, si eres parte de fomentar las enfermedades, si la pobreza reina contigo, ese es tu infierno, tú andas en el infierno,** porque no tienes nada, no se puede. Y bien lo dije en aquellos tiempos, casa dividida no prevalece. A vosotros se los digo igual, a vosotros que me escuchas, vosotros que estás aquí, os te lo digo, casa dividida no prevalece, o sea, mis bien amados, es imposible que vosotros me digáis ando en el bien y haciendo el mal, o el bueno me diga, ando en el mal, haciendo el bien.

Pues hermanos míos, vosotros tienes que probarte en dónde estás, conócete porque es la hora, compréndete y ve, y ve desmantelando el lado adverso que vos mismo has construido a través de los siglos, sí, les digo, siglos, porque vosotros no son de hoy, hermanos míos, no eres tan solo de este tiempo, vos me podrás hablar de los años que tienes hoy, pero no son esos tus años, vosotros no te conocéis, no sabes desde cuándo vienes. Si Yo te hablara de cinco mil años, si Yo te hablara de siete mil años, si Yo les hablara de diez mil años, si Yo les hablara de quince mil, de veinte mil años, pues no lo comprenderías, ni lo comprendes que vosotros tienes toda esa cantidad de años.

Hermanos amados, como vos no te conoces, pues mi amada humanidad y todo aquél que pregone y conoce las escrituras hablan de cuatro mil años nada más, pero Yo les digo tienes más años vosotros, tienes todo, eres eterno, eres eterno, hermanos, y serás eternos siempre, siempre. Lo que os quiero decir es que vosotros siempre has vivido de una o de otra forma, siempre han vivido. El que vosotros te desconozcas en tu vida, eso es un desconocimiento, es un desconocimiento que vosotros no sabes, no conoces, pero eso no es el hecho de que vosotros no tengas muchas, pero muchas vidas ejercidas aquí sobre la tierra. Entiéndanse hermanos y **créanse vosotros mismos que ERES EL ETERNO, porque ERES ETERNO y nadie os quitará lo eterno que sois vosotros,** no importa que vos me digas: Pero soy pecador. Y así es mis bien amados, pero tampoco eso quita lo eterno de ti, porque lo pecador, todos los pecados que has cometido y has hecho, han salido de ti, cada forma y esa forma es la que estás, la que os vas y estás buscando cambiar, transformar para ser autentico, mis queridos míos.

CUIDEN SU MENTECITA, CUIDEN SU ALMA, QUIERO DECIRLES QUE VUESTRA ALMA NO ES OTRA COSA MÁS QUE EL GRAN SENTIMIENTO QUE BROTA DEL CENTRO DE TU SER, DE TÚ SER, DE TI, AMADOS MÍOS. ES EL SENTIMIENTO MAYOR EL QUE MUEVE LAS COSAS Y LAS HA MOVIDO Y LAS SIGUE MOVIENDO Y LAS MOVERÁ SIEMPRE. ES TU SENTIMIENTO, ESA ES TU ALMA, ES EL ALMA DE TODO SER, PORQUE ES LO QUE SALE DE DENTRO DE SÍ MISMO, ES EL SENTIMIENTO MAYOR. Os deseo que te entiendas, amados míos, y deseo que entiendas esto que Yo te doy, porque esto que te doy es como una esmeralda, como un rubí que lo he pulido para ti y que hoy lo sacas de dentro a pulirse y a dar su brillo, su luz. Así Soy Yo contigo, mis bien amados, y vengo Yo a hacerlo así para contigo, para que no te pierdas. Y si bien, si bien vosotros quieres, has querido una vida nueva y no ha sido concedido, no es que no se te ha concedido, es que no lo habéis hecho. Porque lo que queréis, es solamente es con tu boca que lo dices, porque acuérdate lo que Yo os te he dicho, reino dividido no prevalece.

Es imposible que quieras algo divino, algo hermoso, si estás en el lado adverso queriendo cometer lo que vosotros cometes en tu vida, esto es difícil. Vosotros, por eso os digo, tienes que definir vuestra vida, debéis ahí en tu corazón, en tu mente preguntarte, ¿y qué quiero?, ¿qué quiero?, ¿qué deseo? Para que entonces vosotros te veas en lo dividido que has andado y que por eso no sale lo que vos queréis. Para que os salga todo esto, tienes que definir el punto y tienes que creer que tú eres el poder, que eres la vida, que eres quien así ordenas las cosas y os obedecen, esto es posible hermanos míos. No Yo mismo os te dije en aquellos tiempos, pues, cuando os les dije a mis hermanos y os se los dije a vosotros y se los digo a vosotros también, si vosotros tuvieras la fe como un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol, arráncate, vete al mar y lo haría hermanos, y Yo os les digo y lo haría porque aquello es obediente. ¿No es eso inconscientemente lo que han hecho vosotros, la masa, cuando has visto que se sale el mar de su cauce? Eso es lo que han hecho juntos en masa, mis bien amados, ¿no es una guerra que se ha hecho? Pues es lo mismo, la masa, todos pensando en una guerra hasta que lo logran cristalizar y se realiza. ¿No has visto las enfermedades que sale una y otra

más, esto porque vosotros, todos, vibran en ello y lo hacen? Ya están haciendo lo que Yo os te dije, solo que inconscientemente vosotros, amados míos. Porque vosotros son los autores de esta realidad que tienes enfrente, porque vosotros eres el poder y así has afirmado tantas cosas en tu vida, que esas tantas cosas te han salido.

Hermanos míos, todo les ha salido bien, pues hoy tienes la oportunidad de poder hacer la diferencia en tu vida, de ponerte en práctica y llegar a ser alguien sobre la tierra, llegar a ser el SER haciendo sobre la tierra. Pero créanse que son los SERES que están sobre esta tierra y que han venido a demostrarse a sí mismo vuestras cualidades, y que lo han hecho, lo han hecho inconscientes y depravadamente lo han hecho vosotros, hermanos. Pues solo es que vosotros se ubiquen y comprendan y se crean, entonces, surgirá la magia consciente. Ha salido, pero inconsciente, porque habéis dicho no puedo, y la magia te responde haciéndote ver no poder; no tengo nada y la magia responde no tengo nada. Vosotros has decretado estoy enfermo, y estás enfermo; estoy anciano, y estás anciano. Pero todo esto vos podrías ser diferentes, solo porque vosotros estás afirmando esto, surge eso.

Entiéndanse amados míos, entiéndanse, a eso vengo a dialogar con vosotros de conciencia a conciencia, de mente a mente y de espíritu a espíritu, a eso vengo a dialogar contigo, mis bien amados, para que os sean conscientes de vuestra propia realidad, esa realidad que vosotros tenéis diciendo así soy y así soy, y así eres, mis bien amados. Pero bien pueden ser otra cosa, solo que vosotros decretas lo contrario, y decretado lo contrario no puede salir lo que vosotros quierdes, después sale lo que ya has decretado. Hermanos, ¿te vas entendiendo?, ¿vas conociendo que tú eres el poder, eres la vida, eres quien así has hecho todo, todo lo visto y todo lo no visto? Vosotros sois el autor, eres la vida, eres la fuente, de ti ha salido todo lo que ven tus ojos y lo que oyen tus oídos y lo que sientes, todo ha salido de ti.

Es por eso que muchas, pero miles y miles y miles y miles y miles de cartas están en el cosmos no resueltas, porque todas esas cartas todavía creen vosotros como un niño en los Reyes Magos, creyendo que aquellos te resolverán tus asuntos y esto no es así, amados míos, esto eres tú el poder y cuando vosotros te creas el poder consciente, con eso deliberado en tu conciencia, podrás hacer todo y ya no enviarás cartas al cosmos. Pero hay miles y miles y miles y miles, y millones y trillones de cartas en el cosmos. Las de vosotros también están, amados míos, todas las de vosotros están, están allí también y no han podido ser resueltas y no han sido resueltas, porque nadie se las resolverá, solo tú mismo, tú mismo has venido viendo todas las cosas que habéis querido, mis bien amados. Pues todas las cosas que quierdes y no están, son tuya, porque crees que no están las tapas y no crees. Todo es como vos así comprendas, creas, así se manifiestan las cosas.

Más de esto pudiera Yo darles, más de esto pudiera Yo darles a vosotros, pero Yo mismo os he dicho a vosotros, la mies es mucha, pero pocos, muy pequeños los odres. También he dicho, no es bueno echarle las perlas a los cerdos, porque éstos la pisotearan y la sepultaran en los lodos. Lo mismo digo en estos momentos con vosotros. Por eso, Yo hasta aquí por este instrumento, por esta conciencia, por esta mente, este es mi regalo que Yo os hago a vosotros, pero no les digo, no les digo hasta pronto, Yo solamente les digo, mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

VUESTRA ALMA NO ES OTRA COSA MÁS QUE EL GRAN SENTIMIENTO QUE BROTA DEL CENTRO DE TÚ SER.

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.